



# Coro de las emociones aporta a la educación integral de los estudiantes de Villarrica

**CONVENIO.** Programa “Educación Responsable”, de la Fundación Botín de España, se implementó en seis establecimientos educacionales municipales.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

Magistrales presentaciones realizaron los niños y niñas de las escuelas municipales de Villarrica en las que se desarrolla el Programa “Educación Responsable”, de la Fundación Botín de España, que busca fortalecer la creatividad y habilidades socioemocionales de los estudiantes. “Vemos que se ha logrado el objetivo del programa, que permite desarrollar las habilidades socioemocionales a través de la música. Con este curso educativo del Coro de

las Emociones se logra avanzar hacia el aprendizaje integral de nuestros estudiantes”, comentó Felipe Pino, encargado comunal de Convivencia Escolar. Hoy esta propuesta está implementada en seis establecimientos educacionales municipales, gracias a un convenio entre la Municipalidad de Villarrica, la Fundación Botín de España y la Corporación Amigos de Villarrica. “Queremos colaborar de manera estratégica con otras instituciones en materias relevantes de corto, mediano y largo plazo y un tema esencial

es la educación y particularmente el desarrollo de las emociones en los niños y niñas”, señaló David Jouannet, gerente de la Corporación Amigos de Villarrica. **CANTOS Y EMOCIONES** Este programa internacional de educación socioemocional utiliza varios recursos para trabajar con los estudiantes, entre ellos está el Coro de las Emociones, propuesta que permite a los niños y niñas desarrollar habilidades socioemocionales a través del canto coral. Esta iniciativa fue imple-



CUATRO COMUNIDADES ESCOLARES DE LA COMUNA DE VILLARRICA HICIERON PRESENTACIONES CORALES.

mentada en la comuna de Villarrica en 2023, en tres escuelas municipales y este año la cobertura del programa se amplió a tres nuevos estable-

cimientos, beneficiando a más de 300 estudiantes del sistema público de educación. En la ocasión se presentaron

cuatro comunidades escolares: Escuelas Epu Klei de Licán Ray, Voipir de Ñancul, Valentín Letelier y José Abelardo Núñez.

